

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan analisis data sesuai dengan fokus penelitian, peneliti menyimpulkan bahwa strategi pengelolaan pondok pesantren darul lughah wal karomah khususnya program belajar sebagai berikut :

1. Strategi pengelolaan

Dalam bidang strategi pengelolaan yang terdapat di Pondok Pesantren Darul Lughah Wal Karomah sudah menggambarkan teori dari korporasi sebagai pilihan dalam melakukan sebuah pengelolaan dalam lembaga tersebut yaitu melibatkan semua anggota yang terdapat di Pondok Pesantren Darul Lughah Wal Karomah untuk bekerja sama dan mengembangkan serta merealisasikan program-program yang sudah ditetapkan untuk mencapai cita-cita organisasi

2. Pengembangan program

Bahwasanya pengembangan program lembaga pondok pesantren darul lughah wal karomah selalu kreatif dan inovatif dalam merumuskan program-program organisasi baik yang bersifat taktis maupun strategis, dengan tujuan agar mendapat apresiasi serta dukungan dari berbagai lapisan masyarakat secara umum. Kreatifitas program di pondok pesantren darul lughah wal karomah ini tercermin

pada program yang telah dijalankan, serta bentuk kegiatan dalam merealisasikan pengembangan program.

B. REKOMENDASI

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka ada beberapa saran peneliti yang diajukan kepada lembaga pondok pesantren darul lughah wal karomah, saran ini hanya sekedar bahan masukan yang mungkin dapat bermanfaat bagi perkembangan pondok pesantren darul lughah wal karomah, saran-saran tersebut antara lain :

1. Melihat pentingnya strategi pengelolaan khususnya dalam bidang program belajar untuk menentukan arah tujuan organisasi serta memberikan dampak yang positif bagi perkembangan dan kemajuan organisasi ke depan hendaklah strategi pengelolaan harus disusun secara sistematis dan implementasikan secara maksimal oleh seluruh pengurus dan komponen yang terdapat didalamnya dalam rangka mewujudkan cita-cita organisasi.
2. Hendaknya setiap organisasi khususnya organisasi islam di Indonesia menerapkan strategi pengelolaan di segala aktivitas organisasi agar program organisasi bias berjalan maksimal yang akan membawa perkembangan organisasi ke depan.

C. PENUTUP

Syukur Alhamdulillah saya ucapkan kehadiran Allah SWT *Ilahii Robbii*, atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi peneliti.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan kemampuan yang penulis miliki. Oleh sebab itu demi kesempurnaan skripsi ini, penulis menerima kritik dan saran yang sifatnya membangun.

Akhir kata penulis berharap semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta meridhoi yang setimpal bagi semua pihak atas bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.